
ПОБЕДИТЕЛИ
СОЦСОРЕВНОВАНИЯ

Определены победители 
соцсоревнования по итогам 
1976 года. Среди клиниче
ских кафедр I группы (с кол
лективом работающих более 
6 человек) победителем ста
ла кафедра акушерства и ги
некологии лечфака (зав 
засл. деятель пауки РСФСР 
проф. И. И. Бенедиктов, 
профорг В. Б. Цуцер).

Второе место присуждено 
коллективу кафедры госпи
тальной хирургии лечфака
(зав. проф. В. Н. Климов, 
профорг асс. В. Н. Козлов), 
третье — кафедре инфекци
онных болезпей (проф. А. И. 
Кортев. доцента А. П. Ля- 
шева).

Среди коллективов клини
ческих кафедр «II группы 
(число работающих менее 6 
человек) первое место при
суждено коллективу кафед
ры детских болезней (зав. 
кафедрой проф. Т. Э. Вогул- 
кина. профорг асс. Ф. С. 
Южакова). второе — кафед
ре рентгенологии {проф. 
М. Г. Виннер, профорг асс. 
В. А. Соколов), третье мес
то — кафедре глазных бо
лезней (доктор меднаук Е. Г. 
Михеева, М. И. Каракулова).

Среди теоретических ка
федр победители распредели 
лнсь так: первое н второе
места поделили коллективы 
кафедр нормальной анатомии 
(зав. проф. И. А. Пономаре
ва, профорг асс. 3. Ф. Тима- 
кова) и патологической фи
зиологии (проф. Д. П. Я ст
ребов, профорг асс. Е. С. 
Тнхачек).

На третьем месте коллек
тив кафедры общей гигиены 
(доц. М. Ф. Лемясев, про
форг асс. А. А. Петина).

Среди коллективов про
фильных кафедр санитарно- 
гигиенического факультета 
первое место занял коллек
тив кафедры эпидемиологии 
(зав. кафедрой доц. В. А. 
Аренский, профорг лаб. 
Л. М. Тулина), второе мес
то — кафедра гигиены пита
ния {доктор мед. наук IO. И. 
Еремин, асс. Н. И. Калини
на).

Среди коллективов АХЧ и 
управленческого персонала 
первенство присуждено кол
лективу библиотеки (зав. 
3. Н. Рыбальченко, профорг 
Н. Е. Беспрозванная): на
втором месте коллектив бух
галтерии (гл. бух. Л. Г. Де- 
дюхнна, профорг Т. Ф. Мок- 
роусова).

•  ПОСЛЕ КРИТИКИ

«кто хозяин
В ОБЩ ЕЖИТИИ?»
В статье под таким заго

ловком (№ 37 от 16 декабря 
1976 года) наша газета кри
тиковала некоторых студен
тов санфака и педфака, 
пьянствующих в общежитии.

Декаи санфака доц. В. А. 
Аренский ответил редакции, 
что факты, опубликованные 
в статье, верные. Студентам, 
распивавшим спиртные на
питки в общежитии, — Аста
шеву, Фофанову, Масловой, 
Яркову объявлен выговор; 
студент Фофанов за система
тическое нарушение правил 
соцобщежитня выселен из 
общежития; комната № 22 
взята деканатом под строгий 
контроль.

Зам. декана педфака асс. 
Ю. И. Обатннн на запрос ре
дакции сообщил, что деканат 
педфака обсудил на общем 
собрании студентов в обще
житии материалы рейда и 
постановил: (студентов 26»й 
комнаты Сусекова, Вагано
ва, критикуемых в газете за 
нарушение правил социали
стического общежития, высе
лить из общежития, а, Байко
ва предупредить.
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ГОСЭКЗАМЕН СДАЛИ УСПЕШНО
17— 18 января «вечер

ники» лечебного факуль
тета сдавали государст
венные экзамены по на
учному коммунизму.

Из 59 выпускников, 
сдававших экзамены, 
11 получили отличные 
отметки, 34 —  хорошие, 
14 — удовлетворитель
ные. За этими цифрами 
скрывается огромный 
труд как самих студен
тов, так и преподавате
лей кафедры филосо
фии и научного комму
низма. Дело в том, что 
этих студентов затрону
ла перестройка препо
давания общественных 
наук в вузе. Трехлетний 
перерыв в изучении об
щественных наук вызвал

значительные осложне
ния в подготовке к гос- 
экзаменам. Однако, все 
студенты успешно спра
вились с ними.

Большую помощь им 
в этом оказали препо
даватели научного ком
мунизма. В течение сен
тября—декабря 1976 го
да были прочитаны 
лекции по наиболее 
сложным проблемам 
курса. Были раскрыты 
основные теоретические 
положения XXV съезда 
КПСС. Введение новой 
лекционной темь< «Про
блемы войны и мира» 
позволили студентам 
познакомиться с широ
ким аспектом вопро
сов, относящимся к са

мым животрепещущим 
событиям, происходя
щим на нашей планете, 
и уяснить решающее 
значение политики КПСС 
в разрядке междуна
родной напряженно
сти. Семинарские за
нятия по темам «Об
щие закономерности и 
разнообразие форм пе
рехода различных стран 
к социализму», «Соци
ализм и классы», «Ком
мунизм и нации», «По
литическая организация 
социалистического об
щества» также обогати
ли знания и общий кру
гозор выпускников. О т
личные ответы таких 
студентов, как Е. Зенко- 
ва, Я . Богданова, Т. Ро

зина, А. Велачева и дру
гих были выслушаны 
членами госэкзаменаци- 
онной комиссии с боль
шим интересом и удов
летворением.

При обсуждении ито
гов госэкзаменов члены 
комиссии единодушно 
отметили старательность 
всех студентов, не
плохую подготовлен
ность даже тех, кто был 
удостоен только удов
летворительных отметок.

Р. А. ПОДДУБНАЯ, 
доцент 

кафедры 
философии 
и научного 

коммунизма.

Пятикурсники педфака 
проявляют на экзамене по 
детской хирургии хорошие 
знания предмета.

* * #

На снимках: доц. Г. И. Гри
дина поставила Ю. Казакову 
(542 гр.) четверку по дет
ской хирургии; на экзамене 
по детской хирургии отве
чает студент А. Унярха
(541 rp j . 

Фото Г. Тарханова.

ВЫБОРЫ
НАРОДНЫХ

ЗАСЕДАТЕЛЕЙ
На прошедшем общеннсти- 

тутском собрании были под 
ведены итоги выполнения 

, коллективом вуза соцобяза
тельств за минувший год. 
Коллектив в целом успешно 
справился с поставленны
ми задачами. Состоялось на
граждение коллективов ка
федр - победительниц.

Собрание приняло соц
обязательства коллектива 
вуза на 1977 год. Избраны 
народные заседатели в со
ставе: В. А. Котельникова, 
доц. каф. опер, хирургии, 
В. Л. Ермолаева, асс. каф. 
госп. хирургии лечфака. 
Н. И. Халиной, асс. каф. 
норм, физиологии, В. А. Са- 
жина, асс. каф. судебной ме

дицины. А. М. Шиблеевон. 
ст. библиотекаря, И. Ф. 
Чепурко, инспектора отдела 
кадров, К. М. Романовой, 
зам. гл. бухгалтера, Е. И. 
Евсеева, электромонтера, 
А. Г. Быковой, лаб. каф. 
нормальной анатомии, Л. А. 
Сыптиной, лаб. каф. госп. те-

Вапни, Ю. И. Морозова, лаб. 
[НИЛа.

•  ПРОВЕРЯЕТ ГОРКОМ  
ПАРТИИ

ВПЕЧАТЛЕНИЕ
БЛАГОПРИЯТНОЕ
Недавно городской комитет 
партии проверил работу пар
тийной организации и партко
ма нашего института по совер
шенствованию стиля и мето
дой своей деятельности в све
те решении XXV съезда 
КПСС. Партком института 
совместно с ректоратом пре
творяет в жизнь постановле
ния ЦК КПСС и Совета Ми
нистров СССР по совершенст
вованию качества подготовки 
будущих врачей, а также пос
тановления вышестоящих пар
тийных органов. Партком 
строит работу на основе теку
щих я перспективных пла
нов работы.

Партийные собрания в вузе 
проходят при высокой актив
ности коммунистов, но не все
гда с хорошей посещаемостью.

В парткоме на каждое реше
ние партийного собрания заво
дится карточка учета выполне
ния, которую ведет член парт
кома, ответственный за выпол
нение данного решения. Кар 
точка позволяет оперативно 
контролировать, насколько ус
пешно и своевременно выпол
няется то или иное решение. 
Большая часть решений парт
собраний и парткома про
водится в жизнь. Так партком 
неоднократно рассматривал 
вопросы внедрения и совер
шенствования системы об
щественно-политической прак
тики студентов. , В результате 
опыт Свердловского медицин
ского института в этой области 
был распространен Минздра
вом СССР на другие меди
цинские вузы РСФСР.

Партком постоянно уделяет 
внимание вопросам совершенст
вования учебного процесса. Ус
певаемость в вузе стабильно 
высокая, в течение последних 
3-х лет она составляла от 93,? 
до 9G.5 процента. В ннстктугс 
постепенно снижается отсев 
студентов за неуспеваемость и 
аморальное поведение. Парт
ком стремится повысить роль 
партийных организаций и парт
групп в решении главной зада
чи — совершенствование науч
но-педагогической pa-боты и ка
чества подготовки специалис
тов

В практику парткома прочно 
пошла учеба партийного акти
ва. Ежемесячно в парткоме 
проводятся совещания с секре
тарями партбюро и руководи
телями общественных органи
зации.

Раз в квартал руководители 
секторов парткома проводят 
семинары-совещания с членами 
партбюро по секторам, а раз в 
семестр партком организует 
семинары для партгрупоргов.

Работа комсомольской и 
профсоюзной организаций на
ходится постоянно в поле зре
ния парткома.

В вузе проводятся совмест
ные семинары соответствующих 
секторов парткома, партбюро, 
комитета ВЛКСМ, профкома, 
комсомольских и профсоюзных 
бюро курсов. Все это позволи
ло добиться, что 95 процен
та студентов заняты общест
венной работой.

Комиссия горкома партии, 
изучив работу парткома, сде
лала следующие рекомендации: 
парткому добиваться повыше
ния действенности работы фа
культетских парторганизаций, 
для чего практиковать комп
лексный анализ их работы.

Добиваться повышения аван
гардной роли студентов-ком- 
муннстов в учебе и общест* 
ветю-политнческой работе, бо- 

,лее целенаправленно направ
лять работу профсоюза по ру
ководству соцсоревнования. 
Ввести в практику отчеты 
парткома о проделанной рабо
те в период между отчетно- 
выборными собраниями.

* * *
По мнению комиссии горко

ма партии работа парткома ву
за по выполнению решений 
XXV съезда КПСС оставляет 
благоприятные впечатления.



СЕССИЯ IЛИДИРУЕТ
ЛЕЧФЙК

Физическая и коллоидная 
химия занимает важное место 
в системе теоретической под
готовки врачей всех специаль
ностей. Многие студенты 2 
курса с интересом относились 
к изучению этого предмета в 
течение семестра и в резуль
тате 15 студентов (из них 13 с 
лечебного факультета) получи
ли отличные оценки без сда
чи экзамена.

Экзамены показали, что сту
денты лечебного факультета 
подготовлены лучше других. 
Студенты 212, 226 и 214 гр.
сдали экзамен только на «хо
рошо» и «отлично». Особенно 
глубокие знания предмета и 
понимание важнейших физи
ко-химических закономерно
стей и процессов, протекаю
щих в организме человека, 
продемонстрировали студенты 
лечебного факультета А. Пат- 
ракеев (201 гр.), Н. Неверова 
(203), Е. Плохова и Е. Касатки
на (209), Т. Османов (216), 
студент санитарно-гигиениче- 
ского факультета А. Анисимов 
(231 гр.).

Слабо отвечали студенты 
229— 230 гр. санфака и 
251— 252 гр. педфака.

Из студентов 16 групп, 
сдацших экзамен, 15 получили 
двойки. Большинство из них 
плохо занимались в семестре, 
это Е. Ермишин, М. Франк, 
Н. Кузерина (209— 210 гр.),
М. Пресман (231— 232 гр.). У 
кафедры сложилось впечат
ление, что не везде актив пра
вильно организовал подготов
ку к сессии. Так, в ряде групп 
старосты не всех студентов 
обеспечили программой для 
подготовки, неактивно посе
щались консультации, в ос
новном, на них присутствовали 
хорошо успевающие студенты.

Т. И. ОСИПОВА, 
доц. каф. общей химии.

С Т О М А Т
ВЫЗЫВАЕТ

Т Р Е В О Г У
Первокурсники сдают ис

торию КПСС, предмет инте
ресный, но и сложный. Надо 
знать не только историче
ские события. партийные 
съезды, но глубоко разби
раться, уметь анализировать 
работы В. И. Ленина, пока
зать актуальность, жизнен
ность основных ленинских 
выводов, дать правильную 
оценку всей многообразной 
деятельности партии.

Большинство ответов сту
дентов отвечают этим тре
бованиям. Особенно хочется 
отметить ответы Парадеевой, 
Шишкиной. Першина (143— 
144 гр.), Колесниченко, Мо
локова, Займовой (135— 
136 гр.), Гончаренко, Вин
ницкого, Рогозиной (107— 
108 гр.) и .многих других. 
Их отличные знания яви
лись результатом вдумчивой 
и систематической работы в 
течение всего семестра. Но 
вместе с тем огорчает боль
шое число слабых, посредст
венных ответов. Так. студен
ты Удилов (129— 130 гр.), 
Тренькни (147 — 148 гр.),
Запольскнх (131 — 132 гр.), 
Молоков (143— 144 гр.) и 
др., занимавшиеся неровно в 
течение года, а одолеть исто
рию «штурмом» невозможно.

Особую тревогу вызывают 
результаты экзамена на сто
матологическом отделении. 
Из ста экзаменовавшихся 10 
человек получили неудовлет
ворительные оценки, сред
ний балл составляет 3,6.

Комсомольской организа
ции отделения надо уделить 
серьезное внимание контро
лю за текущей успеваемо
стью по истории КПСС.

Т. Г. УСОЛЬЦЕВА, 
доцент кафедры 
истории КПСС.

СПРАШИВАЕМ
ТРЕБОВАТЕЛЬНО

Студенты 436 гр. сдают спецпредмет.

С 4 января у студентов-муж- 
чин 4 курса всех факультетов 
начались экзамены по военной 
подготовке.

Экзаменам предшествовала 
большая подготовительная работа 
военной кафедры : проведено
партийное собрание, обсуждены 
экзаменационные билеты, для 
подготовки студентов к сдаче вы
делены классы с необходимым 
материальным оснащением, сос
тавлено расписание экзаменов и 
консультаций. Закончились экза
мены у мужчин 4 курса всех 
факультетов. В лучшую сторону 
хотелось бы выделить взводы 
401— 402, 411, 443—444, которые 
по своим показателям превзо
шли все предыдущие взводы. 
Отличные и хорошие знания по
казали студенты: Ю. Мызников,
А. Виноградов, А.-Глотов (401 взв), 
Б. Кононов (410 взвод), 8. Смир
нов (443), В. Пеккер (403), С. Вар
танян (429), Безуглов (407). И сла

бые знания у В. Южакова (443) 
Я. Вольфбейна (445), В. Моисее
ва (429), В. Зинченко (410). Самые 
низкие^показатели имеют группы

В основном экзаменационная 
комиссия отмечает нынче каче
ственно более высокий уровень 
ответов студентов по сравнению 
с предыдущими годами, что не
сомненно радует нас, педагогов. 
Но комиссия повысила и требова
ния к знаниям студентов, в ре
зультате чего большинство сту
дентов получают оценки «хоро
шо», а число отличных отметок 
уменьшилось.

Этого и следовало бы ожидать, 
так как в настоящее время все 
студенты, преподаватели взяли по
вышенные соцобязательства, на
правленные на повышение каче
ства знаний, их7 эффективности.

А. Ф . ГИЛЕВ, 
преподаватель военной 

кафедры.

НА ПОДСТУПАХ К КЛИНИКЕ
К 20 января на кафед

ре гистологии проэкза* 
меновались студенты ве
чернего отделения ле
чебно - профилактиче
ского факультета и боль
шинство студентов сани- 
тарно - гигиенического 
факультета.

Студенты вечернего 
отделения и в этом году 
показали высокую дис
циплинированность и хо
рошие знания. Ответы 
экзаменующихся отли
чаются глубиной содер
жания, умением анали
зировать структуры и
увязывать их с функци
ей. Из 95 экзаменовав
шихся только одна сту
дентка получила неудов

летворительную оценку 
(Березина Л., 334 гр.) за 
неумение читать гисто
логический препарат.

13 студентов дневных 
факультетов за добросо
вестную работу и отлич
ную учебу в течение го
да, активное участие в 
работе студенческого 
научного кружка полу
чили «отлично» без сда
чи экзамена.

Лучше чем в прошлом 
году сдали экзамен сту
денты санитарно - гигие
нического факультета. 
Из 107 сдававших 24 
имеют отличные, 50 хо
рошие, 19 удовлетвори
тельны^ и 14 неудовлет

ворительные оценки.
Хорошие результаты 

показали схуденты 229 и 
234 групп, получившие 
только положительные 
оценки.

Основная масса сту
дентов лечебно - про
филактического факуль
тета, которые системати
чески занимались в го
ду, показали прочные и 
глубокие знания. В то 
же время студенты 209 
группы, которые в году 
отличились крайней
недисциллиниров а р н о 
стью и плохой успевае
мостью, получили 3 
«двойки» и ни одной 
«пятерки».

Для подготовки сту

дентов кафедра предо
ставила учебные поме
щения, оборудованные 
по темам соответствую
щими таблицами, препа
ратами, микроскопами. 
Зав. кафедрой А. И. Бу- 
хонова проводит группо
вые и индивидуальные 
консультации.

Коллектив кафедры 
надеется, что знания, по
лученные студентами на 
нашей кафедре, помо
гут им в овладении па
тологической анатомией 
и в усвоении клиниче
ских дисциплин.

Ф . С. РАГОЛЬСКАЯ, 
доцент кафедры 

гистологии.

ПЕРЕСТУПИВ ЧЕРЕЗ ТРУДНОСТИ
Итоги сессии по опе

ративной хирургии под
водить еще рано. В свя
зи с переходным пла
ном у кафедры созда
лись объективные труд
ности в процессе препо
давания (увеличение чи
сла студентов вдвое, не
достаточное количест
во аудиторий, проведе
ние занятий в две сме
ны). Для студентов 
III курса педиатрическо
го факультета трудность 
заключается еще и в 
том, что преподавание 
нашего предмета велось

параллельно с курсами 
пропедевтики внутрен
них болезней, фармако
логии и общей хирур
гии, на основе которых 
ранее базировалось
изучение курса опера
тивной хирургии.

Первые итоги экзаме
нов вполне удовлетво
рительные. Студенты 
III курса педиатрическо
го факультета хорошо 
знают топографическую 
анатомию. Со средним 
баллом 4,2 сдали экза
мен студенты 353— 354 
групп (старосты —

В. Глухих и Н. Минина). 
На «отлично» оценены 

, знания студентов Л. Са- 
мусевич, Л. Сорокиной, 
Н. Елизаровой. Порадо
вали своими знаниями 
ответы студентов 417 и 
418 групп, которые по
лучили 14 отличных оце
нок и 11 «хорошо».

Однако не все студен
ты серьезно отнеслись к 
настоящему экзамену. 
Г руппа 424, например, 
сдала экзамен со сред
ним баллом 2,5, а груп
пы 401 и 402 — 3,2.
Очень слабые знания

показали суудецты
Т. Шаркунова (412 гр.), 
В. Бурмистров (401 гр.), 
В. Шарабрина (424 гр.), 
И. Фролова (360 гр.),
И. Полов (360 гр.),
А. Климахин (445 гр.).

Экзамены продолжа
ются. Всем сдающим — 
традиционное студенче
ское: «Ни пуха ни пе
ра I»

В. А. МАСЛОВ,
Е. В. ЗАПЕЦКИЙ, 

асс. кафедры опе
ративной хирургии 
и ’топографической 

анатомии.

11-П О  IHOI
В этом учебном году для 

многих студентов 1 курса 
первая в их жизни институт
ская сессия началась экзаме
ном по органической химии. 
По новому учебному плану 
изучение оргхимии перенесе
но на 1 семестр вместо 2-го. 
Уменьшилось количество * 
учебных часов для изучения 
предмет?. Вместо 17 лекций 
мы смогли прочитать только 
9, сократилось и число 
практических занятий. Ка
федра составила новый 
план лекций, исключив из 
программы часть материала 
и направив основной акцёнт 
на изучение разделов, яв
ляющихся базовыми для 
изучения биохимии, фарма
кологии и других дисцип
лин. 4 ^

На лекциях и практиче
ских занятиях преподавате
ли старались научить студен
тов активно пользоваться 
знаниями в приложении к 
будущей врачебной спе
циальности. Мы рассматри
вали конкретные качествен
ные реакции, применяемые в

клиническом анализе, рас
сказывали о физиологиче
ском действии различных 
классов органических соеди
нений.

Для облегчения домашней 
подготовки по новой сокра
щенной программе сотрудни
ки оформили специальный 
стенд, на котором помещали 
к каждому занятию методи
ческие указания для студен
тов, вопросы для самоподго
товки. В семестре для про
верки успеваемости прове
дено 3 контрольных работы.

Какие результаты принес
ли первые экзамены?

Проэкзаменовано около 
240 студентов: лечфак
(109— 120 гр.), санфак
(137— 140 гр.), педфак
(143— 144 и 153— 154 гр.). 
Самый высокий балл в
117— 118 группе лечфака 
(4,4), самые низкие резуль
таты в 119— 120 гр. (3,8). 
На педфаке—в 143— 144, 
153— 154 гр. результаты 
еще ниже — 3,7 и 3,4 соот
ветственно.

Отличными ответами по

радовали экзаменационную 
комиссию 70 человек, зна
ния 80 студентов оценены на 
«хорошо». Среди них много 
«стажистов» — Толсто-
бровов В. (139 гр.), Зу
барев В. (109), Арапо 
ва, Левина (113 гр.).
Гуладзе Т. (143 гр.). Без 
экзамена получили оценки 
«отлично» Васильев В. 
(113 гр.), Ежов. Мунтян,
Миронцев (109— 110), Зале- 
сова (112 гр.) и др.

Предварительный анализ 
показывает, что низкий про
цент сдачи, в основном, ока
зался из-за неявки на экза
мен (не явилось 10 студен
тов) и неудовлетворитель
ных оценок (24 двойки).

К сожалению, уже на пер
вом курсе нам пришлось 
удалить с экзаменов любите
лей шпаргалок — Киселева 
(112), Лубяннцкую (153— 
154 гр.).

К. С. ЖДАХИНА, 
доцент, 

Л. А. ВЛАСОВА, 
асс. кафедры 

неорганической химии.

ПАМЯТИ 

С. К. БИКМУЛЛННОЙ
19 января 1977 г. от тя

желой болезни скончалась 
Саруар Кашафетднновна И  
БИКМУЛЛИНА, старейший 
работник нашего института, 
старший научный сотрудник 
ЦНИЛ.

Окончив Свердловский ме
дицинский институт в числе 
первого выпуска. Саруар 
Кашафетднновна более три 
дцати пяти лет своей жизни 
посвятила благородному тру 
ду — врачебно-научнопеда 
гогнческой деятельности. 31 
год из них она работала _ 
Свердловском медицинском 
институте, сначала лаборан 
том, аспирантом, затем — 
ассистентом кафедры пат 
анатомии, старшим научным 
сотрудником, зав. морфоло
гическим отделом ЦНИЛа.

Саруар Кашафетднновна 
организовала морфологиче
скую лабораторию ЦНИЛ. 
Работая в течение семи лет 
в должности заведующей ла
бораторией. она оказывала 
большую помощь научным 
работникам медицинского 
института и ряда других ин
ститутов города (институт 
профзаболеваний, кожно-ве- 
нерологическнй институт) е 

выполнении морфологиче
ских разделов днссертацнон 
ных работ. Только при ее 
непосредственном участии 
подготовляю и защищено 
около 50 докторских и кан 
дндатских диссертаций. Са 
руар Кашафетднновна была 
опытным научным работнн 
ком. Ею опубликовано более 
60 научных работ.

Она оказывала большую 
помощь практическому
здравоохранению. В течение 
ряда лет выполняла обязан
ности главного патологоана
тома в горздравотделе, по
стоянно оказывала консуль
тативную помощь патолого
анатомам города и области.

Как прекрасный педагог, 
авторитетный прозектор и 
отзывчивый. доброжела
тельный человек, она всегда 
пользовалась большой лю
бовью студентов, товарищей 
по работе, врачей.

Добрую память о Саруар 
Кашафетдиновне Внкмуллн- 
ной мы навсегда сохраним в 
наших сердцах.

Коллектив морфологи
ческой лаборатории
ЦНИЛ и кафедры пато
логической анатомии 

СГМИ.
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